

UNSECO Projekttag

Am Freitag, den 26. April, fand an der Inselschule der UNESCO- Projekttag statt. Alle Klassen und Jahrgänge der ISF beteiligten sich hierbei sichtbar an der Arbeit der Schule als UNSECO Projektschule. UNESCO-Projektschulen verankern in ihren Schulprofilen und Leitbildern wie auch im Schulalltag und der pädagogischen Arbeit die Ziele und Werte der UNESCO. Sie setzen sich damit für Frieden, Weltoffenheit und nachhaltige Entwicklung ein.

So wurden zum Beispiel in den siebten Jahrgängen Plakate zu folgenden Fragen gestaltet: Was bedeutet für dich das Wort Frieden? Warum ist Frieden für dich so wichtig? Welche sind deiner Meinung nach die Hauptgründe eines fehlenden Friedens? Wie schafft man am besten Frieden?

In den fünften Jahrgängen wurde ausführlich über Hate Speech und ihren Auswirkungen gesprochen und wie man dieser entgegentreten kann („Love Speech“).

Die Klassen des Jahrganges 10 beschäftigten sich mit Kurzgeschichten über das Thema Frieden. Es wurden Texte gelesen und interpretiert.

Die Pausen wurden mit Aktionen der Long Life Kurse gefüllt. So wurde das Lesen von Friedensgeschichten angeboten, Friedenspuzzle veranstaltet, ein Brückenbauwettbewerb durchgeführt, Friedenstauben gebastelt sowie Friedensbilder gemalt und Fensterfronten der Mensa kreativ gestaltet.

Für den Frieden! #haendereichen #brueckenbauen









